Was ein Mensch in die Welt hinausgibt, geht nicht verloren. Albert Schweitzer

Wir trauern um unseren ehemaligen Kollegen

Eberhard Götzer

der am 26. Mai 2019 im Alter von 65 Jahren verstorben ist.

Herr Götzer war bis zu seinem Eintritt in den Ruhestand über 40 Jahre Lehrer. Er prägte durch seine herausragende Lehrerpersönlichkeit unsere Schule in besonderem Maße.

Mit ihm verlieren wir einen beliebten und geschätzten Kollegen.

Wir werden ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Schulleitung und Kollegium der August-Weygang-Gemeinschaftsschule Öhringen, im Juni 2019